

れんげ"だより

今年もあとわずか、新型コロナウイルスに振り回された1年が終わろうとしています。

年内の終息を願っておりましたが、ここにきて第3波の広がりをみせています。“ゴー・ツー・トラベル”などによる気の緩みや長期化による危機感の薄れが影響しているように感じられます。また、これから寒さが深まり、空気も乾燥してくると感染リスクがさらに高まるので一段と警戒を強めて参ります。

その中で、ケアハウスれんげでは感染防止対策を行い“巣ごもり”状態ではありますが、毎週金曜日には移動スーパー“おまかせくん”の巡回により、玄関先で買い物ができるようになりました。また、談話コーナーではラジカセから“懐メロ”を流すことにより、くつろぎの場所として利用していただいております。

コロナ禍にあっても、工夫をしながら楽しみのある生活が提供できるよう努めて参ります。皆様方におかれましては、きたる年が幸せな年になりますように、そしてコロナの心配のない穏やかな毎日となりますようご祈念申し上げ、年末のご挨拶とさせていただきます。



施設長 清家 浩之



焼いて
焼いて
焼いて(^^)

塩加減 大事！！



え～な～



美味しいよ～❤️



秋晴れですな。

乾杯～



完
食



ごちそうさまでした～

宣誓～

歳に似合うよう程よく頑張ります



運動会

がんばれ～ ファイトおおおお



行け～ ホールインワン

ナイスショット～



おおお！重いなあああ

飛んできます～

入れ～入れ～



どっちが勝った??



やった～♪白組の勝ちやで



チャン～チャチャ チャンチャ
チャララ ランランラ～



今年も、笑って締めくり!!!

忘年会

美味しくいただきました



職員での 寸劇 寛一お宮

お宮、お前さんは
ダイヤモンドに目が
くらみやがって～



僕の涙で必ず月は
雲らせてみせるから



ダイヤをあげるから結婚して



え～い、お前なんか、お前なんかバカやろ～



編集後記

あっという間に師走になり、年が明けようとしています。暖かいと言いつつも寒さが厳しくなってきました。コロナウイルスも衰えることなく不安な日々が続いており沢山の行事の自粛が継続しています。面会制限も続いており、利用者様にも寂しい年の瀬になってしまいました。レクレーションや日々の生活の中で、利用者様が笑顔になれるよう、楽しんでいただけるよう、もうひと踏ん張り頑張りたいと思います。職員一同、手洗い、うがい、マスク着用、三密を避ける。を実行し業務を行っていきます。
三好・矢内



医務室よりお知らせ

感染症予防・手洗い、うがい、消毒はこまめに
加湿をしましょう。空気の入替えも
転倒予防・・・足腰が弱らないように
歩行をしましょう。
誤嚥予防……早口言葉をがんばりましょう。



★現在までの苦情件数は0件です。
苦情受付係 生活相談員 末光真美